

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte!

Die Osterferien stehen vor der Türe und damit eine wohlverdiente verlängerte Woche ohne Schule.

Schulbetrieb ab Mittwoch, den 20.04.2022

Zu diesem Punkt gibt es ein Schreiben „Mitteilung_Informationen_zu_Corona-Testungen_im_Schulbereich_nach_den_Osterferien“ bzw. einen Erlass zum Schulbetrieb ab 19.04., welche **kurz zusammengefasst** die folgenden Punkte enthalten:

- **Ab 19.04. ist für die Schüler*innen, Lehr- und Verwaltungspersonal** bis auf weiteres **nur mehr ein PCR-Test pro Woche verpflichtend**. Für Personen, die in den letzten 60 Tagen molekularbiologisch bestätigt eine Infektion mit SARS-CoV-2 durchgemacht haben, sind die Regelungen über die Teilnahme an Testungen nicht anzuwenden.
- **Zusätzliche AGTs und PCR-Tests** können ab 19.04. weiterhin **nach Bedarf** durchgeführt werden, besonders wenn es Infektionsfälle in einer Klasse gibt.
- Der **Ninja-Pass** wird für den Zeitraum **nach den Osterferien nicht mehr verteilt**.
- **Externe Personen**, die sich im Schulgebäude aufhalten, müssen ab 19.04. **keinen 3G-Nachweis** mehr erbringen.
- Für die **Schüler*innen** gilt weiterhin die **Maskentragepflicht außerhalb der Klassen- und Gruppenräume**. Sollte das Infektionsgeschehen am Schulstandort zunehmen, kann nach Absprache mit der BD für eine Woche das generelle Tragen von Masken angeordnet werden.
- Die SchülerInnen haben **heute Freitag 08.04. zwei PCT-Testkits für die Osterferien** erhalten. Ich ersuche **ALLE** ganz dringend, am **Mittwoch, den 20.04. bereits mit einem (negativen) PCR-Testergebnis zum Unterricht zu erscheinen** und bitte um Weitergabe dieser Information an Schüler*innen und Erziehungsberechtigte!

- **„Alles gurgelt“ ändert ab 11.04. wiederum die Modalitäten**. Details befinden sich im **Anhang** und werden auch auf die Homepage gestellt. Gerne kann dieser Anhang auch von den KVs per Mail an die Eltern geschickt werden.

Ich wünsche allen Schüler*innen und ihren Eltern erholsame, hoffentlich gesunde, sonnige Osterferien und viele Möglichkeiten zum Krafttanken! Das Schuljahr geht zwar schon in die Zielgerade, aber wir werden unsere Ressourcen ganz sicher noch dringend brauchen!

Alles Liebe!

Gabi Fegerl